

## Lepas Sambut Lurah dan Sekertaris Kelurahan Cipayung

Suhendi - [TANGSEL.UPDATES.CO.ID](https://TANGSEL.UPDATES.CO.ID)

May 14, 2022 - 21:49



Tangsel - Lepas Sambut dan Halal Bihalal Lurah sekaligus Sekretaris Kelurahan Cipayung kecamatan Ciputat yang berlangsung di halaman Kantor Kelurahan Cipayung pada Sabtu (14/05/22).

Lepas Sambut dari Lurah Cipayung Lama Tomi Patria E kepada Lurah Cipayung Baru Darwin Sopian dan Sekretaris Kelurahan Cipayung yang lama Mega

Romala kepada Sekretaris Kelurahan yang baru Dini Nurlianti.

Acara Lepas Sambut dan Halal Bihalal dihadiri oleh Camat Ciputat, Sekcam Ciputat, Lurah Serua Indah, Danramil Ciputat, Kapolsek Ciputat yang mewakili, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Kader PKK, Kelompok Sadar Kamtibmas (Pokdarkamtibmas), KSK dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Camat Ciputat Bachtiar Priyambodo mengucapkan selamat kepada Lurah yang baru Bapak Darwin dan selamat bertugas kepada Bapak Tomi Patria di tempat yang baru.

"Saya mengucapkan terimakasih kepada Tomi Patria walaupun saya baru bertemu selama 3 bulan namun perjuangan beliau sangat terasa, banyak hal-hal yang positif yang telah dilakukan di Kelurahan Cipayung ini, bahkan pada saat musibah kebakaran Tomi Patria hadir di lokasi walaupun sudah bukan Lurah Cipayung lagi, berarti itu tanda kecintaannya kepada warga Cipayung ini.

Kita semua menyadari karena semua OPD atau pegawai harus siap di tempatkan dimana saja, saya berharap kepada Lurah yang baru teruskan apa yang sudah baik selama ini dan selalu bersinergi dengan Kader, Ketua RT dan RW khususnya wilayah Kelurahan cipayung ini,"ucap Camat Ciputat.

Dalam kesempatan yang sama mantan Lurah Cipayung Tomi Patria Edwardy dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Ketua RT, RW, Kader PKK, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat yang selama ini yang telah bersinergi dalam memajukan Kelurahan Cipayung ini.

Saya mohon maaf apabila selama ini masih kurang atau ada pekerjaan yang belum terselesaikan saya mohon maaf, saya mohon do,a semoga saya di tempat yang baru bisa menjalankan tugas dengan baik, dan saya berjanji akan terus berupaya untuk memajukan Cipayung, karena saya merupakan warga Cipayung ini,"jelas Tomi Patria.

Lurah Cipayung yang baru Darwin Sopian memperkenalkan diri, saya tinggal di Pamulang dan sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Kelurahan Bambu Apus dan saat ini menjabat sebagai Lurah Cipayung.

"Saya sebagai pejabat yang baru tentunya membutuhkan dukungan dari Ketua RT, RW, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Kader PKK dan masyarakat lingkungan Kelurahan Cipayung ini, tanpa dukungan dan kerjasamanya tentunya saya tidak akan mampu untuk bekerja sendiri.

Untuk itu mari kita bersinergi demi majunya Kelurahan Cipayung Kecamatan Ciputat yang baik ini, sekali lagi saya mohon dukungan dari masyarakat semuanya,"pungkasnya.

Selanjutnya acara di lanjutkan dengan beramah tamah dan pemberian cinderamata sebagai kenang kenangan oleh kader PKK kepada Lurah dan Sekkel yang lama. (Hendi)